

## 「株式会社IMAGICA ウエスト」見学会

実施日：2003年4月28日、30日 各1時間 計52名(2、3年生)

株式会社 IMAGICA ウエスト <http://www.imagicawest.co.jp/>

事業内容 ・映画テレビ用フィルムの現像、プリント

・ビデオの編集、MA、画像合成、コピー

・各種映像ソフト(フィルム、ビデオ)の撮影、制作コーディネート

・各種映像ソフト(デジタルコンテンツ)の企画、制作、流通、販売

有限会社 カヤのコーディネートにより実現



HD編集スタジオ (HD inferno/HD fire)



ノンリニア編集スタジオ (Henry)



MAルーム：録音スタジオ (RENEWAL...)



フィルムプロセッシング、フィルム現像

生徒の感想

見学してわかったこと	3年A男子	専門的な仕事をする人はいい環境で仕事をしたがるものなんだと思った。 映画1本を処理するのに膨大な時間があると改めて思った。
	3年A男子	ひとつの作品を作るのにもたくさんの工程で構成されていて技術者はハイレベルなしごとをしていた。
	3年A男子	・1つの番組を作るのに、すごい時間といろいろな人の手間がかかっているだということ。 ・会社の中にいろいろな分野でのプロの方が働いているということ。
	3年A男子	働いている人はほんまにコンピュータのプロやと思った。 いろんな機材やコンピュータを使えるのはほんとにすごい事やと思った
	3年C女子	私が普段何気なく見ているCMとかや、TVがたくさん加工技術によってひとつの作品になっていることがびっくりしました。また機械だけでも数十億がかけられていて、またまたびっくりしました。
	3年C女子	スタジオごとに部屋の雰囲気がかたたく違った。 機械の値段の高さ。
	3年D女子	ネガに傷があると、光を通したとき跳ね返ってしまうので、傷を同じような光で埋めてしまう事をはじめて知りました。 それと、イマジカオリジナルの物は、液体でその傷を埋めるというのを聞いて驚きました。 後、映画のフィルムがかわるとき、左上にチェンジマークが出るということを知ったので、映画にいったらチェックしたいと思いました。
	3年E女子	CMやテレビの編集や現像はどこでもいけると思っていましたが大変な思い違いだと思いました。 あれだけの設備が整っていて人材も優秀な人が多くてこの不景気の中で生き残れるような素晴らしい会社だと思った。
見学の中で特に興味を持ったこと	3年A男子	ひとつの機械に数億円というものがたくさんあった。
	3年A男子	・番組の音をつけていく仕事。 ・フィルムの焼き付けや現像。
	3年A男子	最後に見たでっかいスタジオが印象的だった。もっとでっかいのが普通と聞いてそれにもびっくりだった。

	3年C女子	特に興味を持ったのは、映像処理です。私はどっちかっていうと情報系ですが、あの映像処理の技術にはジックリ見てみたいほど興味をそそりました。あとあまり関係がないですが、一つ一つの部屋のインテリアにもこだわって、作業する人がしやすい環境になっていて驚きました。
	3年女子	映像の色の補正？をしてたところ。めっちゃ素早く見分けてかちゃかちゃ映像が止まった。普段何気なくドラマとか見てるけどこんな作業がされているんだなぁと思った。
	3年D女子	編集室の機材達です。見たことのない機械が沢山あって楽しかったです。 あのレバーはどういうときに使うんやろ？とか思っていました。 ネガを貼り付けてる人達の手作業にも感動しました。とても速かったです。 ドイツ製の椅子、とてもフカフカでした。 映画などで、楽しそうな場面には明るい色、悲しい場面には暗い色など、私達が気づかないくらい、細かく色に変化を出していることに職人技を感じました。
	3年E女子	・テレビやCMの編集では3億円ほどの部屋を借りて行っていること ・現像は工場みたいな作業だったこと ・編集で素人にはわからないほどに微妙に色を変えていたこと
見学会の感想	3年A男子	専門的な仕事につきたいという気持ちが強くなった
	3年A男子	仕事をしている人がみんな生き生きとしていて活気がありとても楽しそうな職場に見えた。 仕事をやっているチームワークがとてもよさそうだった。
	3年A男子	すごい機械や設備を見学できてとても勉強になりました。それと、そういう風な仕事にも興味を持ちました。とても楽しかったです。
	3年A男子	専門用語がいっぱい出てきて内容がいまいちやったけど、とりあえずすごいのは自分の目で確認できた。あんなに機材があってよく操作ができるなと思った！

	3年C女子	今回見学をして、まずビックリすることばかりでしたが、すごい勉強になりました。やっぱり専門用語が多くてわかりにくかったですが、すごいわかりやすく教えていただきました。でもあらためて思ったことは、やっぱり難しいです。でもいろんな機械を使えたらかなりかっこいいなあと思います。だからできれば将来は、あんな風に機械を使いこなせる社会人になりたいです。
	3年C女子	近所にあんなすごい会社があるとは知らなかった。専門的な言葉とかでちゃんと理解はできなかったけどなんかすごいなあというのは解った。まだ世間に出てないCMの作業とか楽しそうだなあと思った。
	3年D女子	普段入れない現像室に入っただけの見学は、化学の力にびっくりで、1本しかない映画のフィルムを壊さないかとドキドキでした。 沢山の部屋を見学させて頂いて本当に嬉しかったです。本当に本当に有難うございました！！
	3年E女子	・高校に入ってから会社の見学会など行ったりしてなかったのととてもおもしろかったです。普段見れないことや知らないこと、現場の人の話を聞けたりなど貴重な体験をしたと思いました